

BOULOC

Manger bien, manger mieux, manger local

À la ferme maraîchère d'Arnaud Bontempi, chemin des Brugues, a eu lieu la rencontre des producteurs et acteurs de la restauration collective organisée par l'association Agrilocal dans le cadre des opérations « Au pré de la ferme ».

L'association Agrilocal à laquelle le conseil départemental de la Haute-Garonne a adhéré en 2016, gère une plateforme qui permet de favoriser le recours aux circuits courts dans la restauration collective et de soutenir les agriculteurs du département. Les producteurs et acheteurs sont référencés et géolocalisés, permettant un approvisionnement de proximité. Lors de cette rencontre à la ferme d'Arnaud Bontempi, les producteurs tels que Géraldine et Marcel éleveurs de brebis à la ferme « les folies bergères » à Fronton ou Eulalie productrice de pommes bio, pommes de terre et noisettes à la ferme de Pellausy à



Les élus, producteurs et acheteurs impressionnés lors de la visite des serres immenses.

Villemur ont présenté la façon et la capacité de leur production, du conventionnel au bio. En visitant des serres froides sur 3 hectares, les participants (gestionnaires, cuisiniers de collèges, EHPAD et communes) ont posé des questions techniques et échangé avec les dix producteurs présents sur les problèmes rencontrés notamment ceux de logistique.

Arnaud Bontempi, maraîcher

pour l'entreprise C-Local Occitanie, apprécie cette démarche mais est perplexe : « Les problèmes des agriculteurs sont tellement multiples et complexes cela ne suffira pas à les résoudre », dit-il. « De plus les achats des cantines scolaires ne sont pas constants sur l'année et leurs budgets trop limités pour des achats généralisés en produits locaux ou bios ».

Quant à Christophe Etienne, api-

culteur à Bessières qui travaille avec les collèges depuis 10 ans, il a trouvé un bon équilibre et est entièrement satisfait de la plateforme Agrilocal31. Les conseillers techniques et les élus du conseil départemental Sandrine Floureuses, vice-présidente, et Bernard Bagnieris, en charge de l'agro alimentation, sont venus soutenir et encourager ces opérations de proximité.

J.-L. E.

QUINT-FONSEGRIVES

Carnaval dans les rues de Fonsegrives



Les « Zanimofolis » précèdent le cortège.

Enfin, le samedi 26 mars, la trêve de la pandémie ainsi qu'une météo plutôt favorable, malgré le vent d'autan, ont permis de faire déambuler les chars du carnaval dans le village de Fonsegrives. Le vent a toutefois empêché d'exécuter la sentence qui lui

était réservée, c'est-à-dire le feu. Les confettis distribués aux enfants étaient au rendez-vous. Le groupe de musiciens les « Zanimofolis » a précédé le cortège d'un bout à l'autre du défilé. Cette année, le thème était toujours basé sur les bandes dessi-

nées favorites des enfants, une enquête ayant été réalisée au centre de loisirs, afin de connaître les BD qui sont le plus populaires : les Pokémon avec leur style oriental (pousse-pousse) personnages jaunes et surtout les ballons rouge et blanc. Les Miraculous : les papillons envahissent Paris dans un jardin avec la coccinelle et le chat noir représentés là. Scooby doo avec ses divers personnages et son van, mais surtout le chien qui a peur du fantôme (M. Carnaval) fantôme qui a été livré au verdict des enfants /juges, qui ce jour-là l'ont roué de coups.

Un goûter a été servi aux enfants accompagnés encore des musiciens « les Zanimofolis » La déambulation s'est très bien passée : le public a suivi les consignes et s'est toujours conduit en accompagnateur.

SAINT-GENIES-BELLEVUE

Horaires du secrétariat de mairie

À partir de demain mardi 5 avril, le secrétariat de la mairie de Saint-Genies-Bellevue sera fermé au public tous les mardis matin. Il ouvrira de nouveau à 14 heures. Aucun changement pour les autres jours : lundi / mercredi / jeudi et vendredi de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30.

FLOURENS

À tout âge : programme d'avril

Au programme du mois d'avril de l'association À tout âge (ATA) : petits lotos, le vendredi 15 avril à 14 h 15, soirée avec le CAJ, le vendredi 8 avril à 18 h 30, « bavardoir » le lundi 11 avril à 14 heures et enfin, « bavardoir » avec concours de belote, le lundi 25 avril à 14 heures.

Contact : atoutage@orange.fr

BALMA

Incroyables photos sous-marines de Jean Mangin

Uniques et remarquables, les photos sous-marines de Jean Mangin seront exposées du 5 au 23 avril à la médiathèque municipale de Balma. Baptisée « Jardins coralliens d'Indonésie : curiosités et merveilles », l'exposition s'enrichira d'une conférence donnée par l'artiste demain mardi à 17 heures. « Il s'agit d'une conférence sur l'archipel de Komodo, précise-t-il. J'ai fait 4 missions en plongée dans une zone indonésienne, à la jonction de l'océan Pacifique et de l'océan Indien ». Un lieu exceptionnel dont les images ne le sont pas moins. « Vous savez, ajoute-t-il, j'ai plongé dans toutes les mers chaudes du monde. Je connais toutes les îles des Caraïbes, des Seychelles, de la Nouvelle-Calédonie, des Comores... Mais je n'avais jamais rien vu de pareil ». Le public découvrira ainsi quelques gorgones arborescentes, coraux champignons, éponges multiformes et autres pommes de mer, voire une approche des Dragons de Komodo. Un regard incroyable sur l'univers de jardins de coraux quasiment jamais explorés, « parce qu'il n'y a aucune infrastructure



Jean Mangin présentera ses photos de l'archipel de Komodo, JDDM, E.V.

d'accueil », explique Jean Mangin. Il poursuit : « Quand je vais à Komodo, j'affrète un bateau à voile. Je me ravitaille en eau potable et en nourriture pour 15 jours, car là-bas on ne trouve rien. Ce sont des zones qui sont encore vierges ».

Emmanuel Vaksman

Exposition « Jardins coralliens d'Indonésie : curiosités et merveilles », du mardi 5 au samedi 23 avril à la médiathèque de Balma (à l'angle de l'avenue Coupeau). Conférence : mardi 5 avril à 17 heures. Infos : 05 61 24 92 96.

EN BREF

Au menu

Dans les cantines des écoles : taboulé, rôti de dinde sauce moutarde, omelette, haricots verts persillés, Rondelé, chou à la vanille. Repas à domicile : salade verte, emmental et croûtons, sauté de bœuf, pommes sautées, fruit.

Conseil municipal

Le conseil municipal de Balma sur le vote du budget aura lieu jeudi à 20 heures dans la salle du conseil.

MONTASTRUC-LA CONSEILLÈRE

Judo : les jeunes assurent



Une belle équipe de jeunes judokas du JCM.

Les judokas cadets et juniors du Judo Club de Montastruc ont passé le test d'efficacité à Toulouse à la maison du judo. Tous les judokas ont marqué des points pour la validation de leur grade, 1^{er} dan ou grades supérieurs. Norah Fabre en junior ouvre son compteur avec 10 points. Carla Lustière et Lisa

Franchi marquent toutes les deux 30 points pour le deuxième dan. Les Axels, Mathis, Pierre, Paul, Maël, Adam, Romain marquent tous des points pour le 2^e dan.

Le club a participé au tournoi de Verfeuil où les petits judokas de Montastruc ont remporté de belles victoires.

VILLEMUR-SUR-TARN

Le budget au conseil municipal ce soir

Ce soir à 19 h 00, dans la salle d'honneur des Greniers du Roy, aura lieu le conseil municipal de Villemur-sur-Tarn. Notamment à l'ordre du jour : Finances : Compte de gestion 2021 du budget principal ; Compte administratif 2021 du budget principal ; Vote des taux d'imposition 2022 ; Affectation du résultat 2021 budget principal ; Attribution dotation de compensation 2022 ; Conventions de mutualisation : reversion entre la commune et la CCVA ; budget primitif 2022 - budget principal ; Budget principal - Subvention de fonctionnement au Centre communal d'Action sociale. Subventions aux associations 2022 ; Subvention à l'Association Espace Jeunes ; Tarifs municipaux 2022. Cession de l'ancien centre de secours ; SDEHG : rénovation de l'éclairage de la place Saint-Jean suite à urbanisation.

Urbanisme : Pechnaquie III - cession parcelle à la Société Estipharm. Plan Local d'Urbanisme : annulation de la délibération prescrivant la révision allégée n°4 (Installation Hôtelière). Ressources humaines : Mise en place d'un Comité Social Territorial commun. Questions diverses.

AUCAMVILLE

Des jeunes du TCA à la Ligue Occitanie

Plus de 250 enfants, dont une vingtaine de l'école du Tennis Club d'Aucamville (TCA), ont pris part à l'animation mise en place par la Ligue Occitanie de Tennis au sein de leurs infrastructures de Balma.

L'occasion pour les jeunes d'une vingtaine d'écoles de tennis de côtoyer le temps d'une après-midi des joueurs de haut niveau participant au tournoi « 25 000 dollars de Toulouse Balma ». Ce tournoi attire des joueurs situés autour de la 400^e place mondiale. Les jeunes du TCA ont pu observer le Belge Joris de Loore, tenant du titre.

Ils sont ensuite partis sur des ateliers encadrés par une équipe pédagogique de la ligue et ainsi pratiquer padel, beach tennis, lancers de précisions, tennis. Un temps d'échanges avec les joueurs du centre de formation a permis aux jeunes de voir les diverses facettes d'un sportif qui souhaite aller au plus loin... Une belle organisation parachevée



Les jeunes Aucamvillois reçus à la Ligue d'Occitanie à Balma. / DDM

par un goûter bien apprécié par l'ensemble des jeunes participants !

À noter que le calendrier est toujours bien chargé pour les compétiteurs du TCA. En effet, pas moins de six équipes adultes sont ac-

tuellement engagées sur le championnat régional alors que de nombreuses équipes jeunes sont également encore en course dans divers tableaux finaux régionaux ou départementaux.